
開　　催　　日 時　　　　間 19:00～20:00

連合会名 四国ブロック 高知県連

出席単会名

出席者数

中村

高知宿毛

安芸

高知

須崎

県連会長

米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

県連会長

高知宿毛

米良会長

矢野
ブロ代

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

半期出向。出席+Zoomもなきにしもあらず。福井からでも
やってみたら。

出向者を出すのが大変。県連会長と出向理事を同じにしてほ
しい。出向は良い点もあるが、地理的にも遠くて大変。出向
者の負担の軽減。オンラインも活用。出向者に予算もつける
が足らない。代理出席を使う。

出向者を出してほしいと言われると困る。正直なところ日本
YEGに何も求めていない。

令和2年5月28日

西地区

11

会長の任期1年だが2年するのが通例。今年2期目。会員数58
名。4月総会を延期。6月中旬から総会の準備。委員会も自
粛。事業が秋に集中しているが、どのようにすれば出来るか
を模索中。よさこい祭りも中止。

総会もまだ出来ていない。Zoomもまだ。飲食店のテイクアウ
トやスタンプラリー等で支援。市内のバーでクラスター発
生。

35才最年少。会員歴も少しでどうしたものか模索中。5月21
日に総会。露出度上げて拡大もしたい。会員数18名

会員数119名。7月までZoomで。7月から活動再開。10月から
研修。よさこい中止。駅や空港で啓もう活動。マスク配布
等。高知大学の教授によるZoom分科会に45名参加。町は少し
ずつ元気になってきてる様子。ひろめ市場も再開。

8月末まで休止の予定でしたが、6月に開所のため役員会をす
る予定。秋までイベント等なし。JCとプレミアム商品券の作
成。親会・JCと市へ提言。

総会はAT審議。Zoom会議。県大会中止。

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

その他質問・要望等

議事録

名　　

中村・高知宿毛・安芸・高知・須崎

求められるようにならないといけない。半期だけの出向や、
集まりやすい場所。


